

El bando de la cruz conquista las calles de Elda con la Entradica Cristiana

23/05/2015



Escuadra de la comparsa Contrabandista | Jesús Cruces

Los eldenses pudieron saborear ayer, gracias a la Entradica Cristiana, las fiestas que darán comienzo en cinco días, los esperados Moros y Cristianos, que este año se celebran del 28 de mayo al 1 de junio. Los pasodobles, los bailes y la alegría de los comparsistas contagiaron a las miles de personas que se acercaron al recorrido del desfile para disfrutar de este acto que anuncia el inminente inicio de esta festividad. El pasacalles lo abrió la comparsa Zíngaros, seguida de Contrabandistas, Cristianos, Piratas y Estudiantes.

Miles de personas participaron en la Entradica Cristiana, desfilando con su característico paso alegre, bailando, realizando volteretas (en el caso de los Estudiantes) y demostrando que tienen ganas de fiesta. Una de las características de las Entradicas Cristianas es el vestuario, y es que pese a ir con ropa de calle fueron muchas los festeros que diseñaron camisetas especialmente para la ocasión, luciendo el nombre de su escuadra o algún símbolo representativo de su comparsa. Algunas escuadras, también desfilaron conjuntando zapatos, bolsos, pañuelos al cuello, fajines o flores. Como ocurrió

la semana pasada en la Entradica Mora, en este pasacalles destacó el color negro, pero también lo hizo el rojo. En la Entradica Cristiana los festeros desfilaron con los tradicionales distintivos de algunas de las comparsas como, por ejemplo, las panderetas de los Zíngaros, los Contrabandistas con abanicos y castañuelas, Piratas con diferentes calaveras, espadas de Cristianos y el birrete de Estudiantes.



Escuadra de la comparsa Piratas | Jesús Cruces

Las calles del itinerario de las entradas se llenaron de miles de personas que no quisieron la oportunidad de disfrutar de este anticipo de las fiestas con tanto arraigo. El pasacalles comenzó en la calle Antonino Vera, y continuó por José María Pemán, Dahellos, Jardines y Juan Carlos I, hasta llegar a la Plaza Castelar.

Este año la entrada se ha realizado viernes en lugar de sábado debido a las elecciones municipales que tendrán lugar mañana, domingo 24 de mayo.

Ahora, los festeros esperan con ilusión la llegada de sus fiestas de Moros y Cristianos, que comenzarán oficialmente el día 28 de mayo, pero que el próximo miércoles 27 dará el pistoletazo de salida con el pregón de fiestas a cargo de la cantante Soraya desde el Castillo de Embajadas a las 23 horas.



Escuadra de la comparsa Estudiantes | Jesús Cruces

{ phocagallery
view=category|categoryid=78|limitstart=0|limitcount=0
}





